

El 12 de enero de 2020 se celebró el II Running Solidario “San Sebastián”, organizado por la Policía Local de Lora del Río, y más concretamente por el Oficial de Policía Antonio García Melo, a beneficio de nuestra entidad y de la Asociación ASAFLAP.

El pasado 20 de enero, dentro de la celebración de los actos del Día del Cuerpo de la Policía Local, la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha recibido un talón simbólico, correspondiente a la donación por la Carrera.

No tenemos palabras para agradecer el trabajo que han realizado por nosotros, tanto policías como todos los voluntarios y por supuesto el pueblo de Lora del Río que se ha volcado con nuestra causa.

Más allá del deber que tienen como Cuerpos de Seguridad, estas personas tienen corazón y ponen el alma en su trabajo, pero además dedican su tiempo libre a causas solidarias y eso engrandece aún más su labor.

Nuestro agradecimiento por la parte que nos toca y nuestra más sincera enhorabuena por la labor que desarrollan en su día a día, en beneficio de todos.

